

## Claire Trépanier

Claire a été présidente de 2008 à 2011.

Retraite en Action compte 909 membres en 2009. C'est sous sa gouverne que le plan d'action 2008-2010 est mis en place. Mentionnons : l'élaboration d'une structure organisationnelle, la coordination et l'encadrement des bénévoles, une politique sur les conflits d'intérêts, des sondages auprès des membres, des partenariats avec l'Université d'Ottawa, la création d'un comité du site Web, l'élaboration d'un Guide général en matière de commandites, le projet pilote pour la région de Rockland, l'obtention d'une subvention récurrente du ministère de la Santé et des soins de longues durées de l'Ontario, que nous avons toujours d'ailleurs, l'achat d'équipements et des locaux supplémentaires au Patro d'Ottawa.

Retraite en Action a reçu le Laurier L'Express à titre d'Organisme de l'année, dans le cadre du 11<sup>e</sup> gala du Prix Bernard-Grandmaître.

Finalement, l'élaboration d'un énoncé de vision, de mission, et des valeurs essentielles sur lesquelles se sont fondées les grandes orientations stratégiques des années qui ont suivi s'est fait pendant cette période. Le document « Pour les membres et par les membres ! » a aussi été adopté.

On peut dire que vous et votre conseil, vous en avez réalisé en 4 ans !

Merci beaucoup Claire.